

**Herr Dr. Schneider:**

Die Vergabe der Planungsleistungen zur Ansiedlung der Windenergieanlagen ist europaweit öffentlich ausgeschrieben worden. Wie viele Anbieter haben sich auf die Ausschreibung beworben und was hat dazu geführt, dass das Büro Lange den Zuschlag erhalten hat?

**Antwort der Verwaltung:**

Es haben sich bei der europaweiten Ausschreibung drei Büros beworben. Eine wirtschaftliche Prüfung und Qualifizierung war erforderlich. Das Büro Lange hat das beste und somit wirtschaftlichste Ergebnis erreicht und den Zuschlag erhalten.